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ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＯＫＡＣＨＩ 

十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2021-2022  1月号

CHATERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『  明るい未来へ向けて さらなる高みへ  』 

国  際 会 長    キム・サンチェ 【韓国】    『世界とともにワイズメン』 

アジア太平洋地域会長  大 野    勉  【神戸ポート】 『100年を越えて変革しよう』 

東日本区理事   大久保 知 宏  【宇都宮】   『私たちは次の世代のために何が出来るか？』 

北海道部部長   中  村 義 春  【十勝】『心を高めようパート 2 ワイズダムの繋がりを友情の輪に』 

事務局 〒080-0312 北海道・十勝・音更町南鈴蘭南 4 丁目 5－5 とかち帯広ＹＭＣＡ内 

                            TEL：0155-32-5561 FAX：0155-32-5562 

 

 

会員 1 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   18 名 
(内広義)  (2 名) 
 
 
出席率  50 % 

ﾒﾝﾊﾞｰ         8 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   0 名 
ｹﾞｽﾄ       0 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ     0 名 
計            8 名 

前月残高 406,591円 

今月入金       8,000 円 

今月支出        0 円 

今月残高 414,591円 

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    赤松 明彦    

書  記 山本 雅之 

会  計 大竹 由子 

直前会長 重堂 幸恵  

担当主事 川口  豊 

1 月例会報告 ＜IBC/DBC＞ 

月当番 山本雅之 

１月 17 日にノースランドホテルで 1 月例

会を 8 名の参加を頂き開催しました。来月開

催予定の北海道部大会に向けての準備報告が

なされましたが、コロナ禍再拡大が懸念され

る中ですので、2 月上旬を目途に開催の可否

がされる予定であります。教会でも礼拝の休

止が実施されつつある中ですので、判断は難

しいですね。 

しかしＹＭＣＡからは明るいお話がありま

した。昨年末に当クラブから寄贈しました

「もち米」で 13 日に「餅つき」が出来たと

の報告です。もっとも全員ではなくクラス毎

に「餅つき機」を使っての作業ですから安心

です。「ピンクシャツデー」の報告もありまし

た。良かったですね！ 

更に、江東クラブの皆さんから「交流新年

会セット」を頂いて「ネットワーク新年会」

も 15 日にはできました。感謝！感謝！ 

 

 

《今月の聖句》 <神は私たちの砦> 神は私たちの避けどころ。苦難の時、必ずやそこに

いまして助けてくださる。    詩編 46 章 1～12 節               

 
 

1 月役員会報告   

＜山本ワイズ報告参照＞ 

日 時 2021 年 1 月 10 日(月)19:00-20:00 

出席者 池田/川口/中村/矢竹/山田/山本 

1．1 月例会 1 日 17(月)ノースランド にて 

２．YMCA 報告  

・1/4(火)新年度事業開始  1/13(木)餅つき 

3．その他  

 ・北海道部会 2/19(土) 会場:ホテル風水（然

別湖）担当役割については山下ワイズ原案

を基に山田ワイズが確認する。記念品につ

いては例会までに検討。2/18(金)歓迎会 

  バイブレーンにて 

・江東クラブとの新年会をオンラインにて開

催。1/15(土)18:00～ 各自で対応 

・札幌クラブ・北クラブ合同部会 1/18(火)、 

 中村部長訪問。卓話：「若き日の渋沢栄一」 

 卓話者：森下昌市郎氏(深谷市で文化財調査に

関わる・奥様は川越クラブメンバー) 

・中村部長より 国際投票(会長及び議員)の投

票依頼へ対応すること。東日本区後期半年報

提出のこと。 

2 月役員会 2 月 7 日(月)19 時より 寿し政  

2 月例会（TOF）2 月 19 日(土)部会と兼ねる 

         

 

1 月例会 
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                                         卓話者：森下昌市郎氏           

 

 

 

 

 

 

 

 

半 年 期 を 終 え て    

会長 矢竹克年 

 明けましておめでとうございます。昨年中は大変お

世話になりました。本年もよろしくお願い致します。 

 ワイズの会長の任について半年が経過しましたが、

皆様の期待に沿える結果を出せず、大変申し訳ありま

せん。この半年を振り返ると多くの方のサポートをい

ただき感謝しております。残りの半年、できる限りの

事はやっていきたいと思います。 

 2 月には然別にて北海道部会が開催されます。当面

はその事で忙しくなりますが皆様のご協力を頂き成功

させたいと思います。経験、知識など不足しておりま

すが、ご助言、サポート等よろしくお願い致します。 

 昨今、巷では新型コロナウイルス・オミクロン株が

再度流行の兆しを見せており、先行きが不透明ではあ

りますが、皆さまにおかれましてはお体に気を付けて

過ごされます様に願っております。甚だ簡単ではあり

ますが半年期の言葉とさせて頂きます。 

例会の様子 

札幌・札幌北クラブ 1 月例会  

中村部長公式訪問 

十勝/北見ｸﾗﾌﾞｵﾝﾗｲﾝ参加   1/18 

江東クラブ<DBC>オンライン新年会  1/15 

とかち帯広ＹＭＣＡ    幼保園・保育園 1 月活動報告 
 おもちつき 

 1 月 13 日（木）、十勝クラブからいただいた「もち 

米」を使用し、おもちつきを行いました。 

今年度は感染症拡大防止の観点から年長組だけで 

行いました。年長組がついたお餅は、中村ワイズ生 

産のえりも小豆でお汁粉を作り、みんなで美味しく 

食べました。年中組が「おいし～おかわり～」と言い喜んで食べる様子を見て、年長組も嬉しそうでし

た。十勝クラブのご協力で今年も良い体験ができました。ありがとうございました。 

YMCA の玄関や手洗い場には、いつもきれ

いな花が飾られています。給食担当の中島

さんがボランティアで花を飾る活動を続け

てくれています。卒園児の保護者、池田さ

んが、園庭に大きなそり滑りの坂を作って

くれました。ご協力に感謝します。 

2022年がスタートしました。十勝ワイズメンズクラブの皆様、日頃からYMCAの活動を支えくださり、感

謝しております。今年も、YMCA の子ども達を応援していただけましたら幸いです。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 


